

Pressemitteilung

Brustzentrum im Krankenhaus Agatharied lädt zu Infoveranstaltung zum Thema Brustkrebs

Am Mittwoch, den 21. Juni 2023 von 19.30 bis etwa 20.30 Uhr findet im Krankenhaus Agatharied der nächste Informationsabend zum Thema Brustkrebs für Patientinnen und ihre Angehörigen statt.

Hausham, 12.06.2023 – Ich habe einen Knoten in der Brust – was nun? Der erste Schock für die Frauen, die einen Knoten ertasten, ist riesig. Das gilt auch für ihre Angehörigen. Es stellen sich unendlich viele Fragen: Was sind die ersten Schritte? Wer ist ein geeigneter Ansprechpartner? Wo bekommt man alle notwendigen Informationen und das möglichst schnell? Gleichzeitig müssen wichtige Entscheidungen getroffen werden. Im Fokus der Entscheidungen steht dabei immer die Patientin.

„Stand heute erkrankt statistisch jede 8. Frau in ihrem Leben an Brustkrebs. Am Anfang eines erfolgreichen Heilungsprozesses steht dabei immer eine gute Diagnose“, erklärt Stefan Rimbach, Chefarzt der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe im Krankenhaus Agatharied. „Gefolgt von einer guten Behandlung ist dieser Krebs jedoch in vielen Fällen heilbar. Frühzeitige Aufklärung hat hier eine Schlüsselfunktion. Mit unserem Informationsabend möchten wir die Patientinnen und ihre Angehörigen auffangen und ihnen den ersten Schrecken nehmen.“

Am 21. Juni 2023 klären in Agatharied Experten aus verschiedenen Fachrichtungen und aus verschiedenen Einrichtungen über die Möglichkeiten der Früherkennung sowie über die Abklärung von auffälligen Befunden in der Brust auf. Unter anderem werden die unterschiedlichen Untersuchungsformen vorgestellt, die ein schnelles Bild von Größe, Position und Ausmaß der Erkrankung liefern. Daneben werden auch Methoden gezeigt, die die Diagnose bei unklarem Befund absichern können.

Wir laden Sie herzlich ein, sich zu informieren, damit Sie die beste Entscheidung in Ihrer Situation treffen können und unterstützen Sie bei Ihrem weiteren Weg.

Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

Programmpunkte:

Das Brustzentrum am Krankenhaus Agatharied – unsere Kompetenz für Sie vor Ort

Priv.-Doz. Dr. med. Dr. h.c. Stefan Rimbach (Chefarzt Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe)

Untersuchung der Brust, Möglichkeiten der Bildgebung

Dr. med. Christoph Egge (Leitender Oberarzt Radiologie Oberland, Schwerpunkt Brustdiagnostik)

Früherkennung von Brustkrebs im Mammographie-Screening-Programm

Dr. med. Maximilian Englmaier (Mammographie-Screening-Einheit Oberbayern Ost, Radiologie MVZ Waldkraiburg)

Methoden zur Sicherung der Diagnose bei unklaren Befunden in der Brust, Probenentnahme durch Stanz- oder Vakuumbiopsie

Prof. Dr. med. Julia Dorn (Leitende Oberärztin Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe)

Die Veranstaltung findet am **21. Juni 2023 um 19.30 Uhr im Restaurant des Krankenhauses Agatharied**, Norbert-Kerkel-Platz, 83734 Hausham statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Informationen zum Krankenhaus Agatharied finden Sie unter: www.khagatharied.de

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen vom Krankenhaus Agatharied erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Keine Pressemitteilungen" an pr@khagatharied.de.

Ansprechpartner für die Medien:

Krankenhaus Agatharied

Benjamin Bartholdt

Vorstand

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3001

E-Mail: vorstand@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de

Katja van Berlekom

Leiterin Unternehmenskommunikation, Presse

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3002

E-Mail: pr@khagatharied.de